

CORONA-MASSNAHMEN FÜR DIE GASTRONOMIE

Aufgrund der derzeit geltenden Corona-Bekämpfungsverordnung und zur Sicherheit unserer Gäste und Mitarbeiter gibt es natürlich einiges zu beachten. Hier alle wichtigen Informationen und Regeln auf einen Blick:



RESERVIERUNG

Unsere Gäste müssen vorab reservieren. Bitte melden Sie sich an unter Tel. 06432/8009876 oder per mail an info@villaoraniende.de.

KONTAKTBESCHRÄNKUNG

Es gelten die aktuellen Kontaktbeschränkungen.



NEGATIVER CORONA-SCHNELLTEST IM INNENBEREICH

Die Testpflicht für die Außengastronomie entfällt. Für den Innenbereich muss jeder Gast ein tagesaktuelles negatives Corona-Testergebnis mitbringen. Vor Ort können keine Tests durchgeführt werden. Für vollständig Geimpfte besteht keine Testpflicht.

MASKENPFLICHT

Gäste müssen, auch wenn es sich um einen Außenbereich handelt, eine medizinische Gesichtsmaske (OP-Maske) oder eine Maske der Standards KN95/N95 oder FFP2 oder eines vergleichbaren Standards tragen. Die Maske darf nur unmittelbar am Platz abgenommen werden.



KONTAKTDATEN

Es besteht weiterhin die Pflicht zur Kontakterfassung der Gäste für Gastronomiebetreiber. Ein entsprechendes Formular haben wir für Sie vorbereitet.

Bitte beachten Sie:

Steigt die 7-Tage-Inzidenz pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner an drei aufeinander folgenden Tagen auf über 100, tritt ab dem zweiten darauffolgenden Werktag die Corona-Notbremse wieder in Kraft. Das bedeutet für uns, dass wir die Außengastronomie wieder schließen müssen. Wir informieren Sie gerne über die aktuellen Gegebenheiten, sofern sie uns vorliegen.